

“La Beatriz Ovalle”

Novela chilena más vendida

En un día se agotó en las bodegas de Editorial Renacimiento la tercera edición de “La Beatriz Ovalle” de Jorge Marchant Lazcano, que próximamente será llevada al cine con la dirección de Sergio Riesenbergl.

“La Beatriz Ovalle” fue publicada originalmente en Argentina con distribución a España. La edición chilena salió a circulación en diciembre de 1980 e inmediatamente se convirtió en la novela chilena de mayor venta en los últimos cinco años.

La novela de Marchant presenta la historia de una mujer arribista que recuerda sus vivencias de infancia y juventud y analiza los motivos de su fracaso matrimonial.

“La Beatriz Ovalle” está siendo considerada como el retrato fiel de un cierto sector social latinoamericano y por esta razón ha sido incorporada como texto de consulta en universidades suecas y norteamericanas.

Jorge Marchant Lazcano es también autor de “Gabriela” obra teatral que ofrece la Compañía de Alicia Quiroga. El autor se radicará a contar de noviembre en Buenos Aires, ciudad de la cual llegó a mediados de semana.